
 
 
 
 

 

ORDRE DU JOUR  

 

Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 
du mercredi 6 mai 2020, à 18h30, sur la plateforme Zoom 

 
 

 
 
# 

 
Sujet 

   

1 Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  Il y a quorum.  

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour  
Proposé par Johanne Lemay 

Adopté par Pierre-François Pouliot 
 

3 Parole au public  Aucun public  

4 Adoption du procès-verbal de la séance du 28 janvier  
Proposé par Sara Lacasse 

Adopté par Dany Bouchard 
 

5 Communication sur la réouverture de l’école  

Mme Lafleur fait état de la situation 
en cette période de pandémie et de 
réouverture des écoles : 

- 11 élèves par classe 
maximum afin de respecter 
la distanciation 

- Plusieurs mesures sanitaires 
à respecter 

- Horaires 
toilettes/récréations/lavages 
des mains 

- Corridors à sens unique 
- Logistique de sécurité au 

débarcadère et dans le 
stationnement pour les 
arrivées et départs 

- Pas de 
devoirs/leçons/évaluations 

- Outre la boîte à goûter et la 
bouteille d’eau, rien ne doit 
voyager entre l’école et la 
maison 

- Pas de partage de matériel 
- Fontaines inaccessibles 
- Dîner et cours des 

spécialistes en classe 
(éducation physique à 
l’extérieur, lorsque la 
température le permet) 
 

 

6 Clientèle 2020-2021  

- À ce jour,17 classes (deux 
de moins que cette année, 
au primaire) 

- Maternelle 4 ans : 1 classe 
(Les parents ont déjà été 

 



contactés.) 
- Préscolaire 5 ans : 3 classes 
- La rencontre traditionnelle de 

juin pour les élèves du 
préscolaire sera remise en 
août, si la situation le permet. 

- Primaire : 13 classes, dont 
possiblement une classe 
multi au 3e cycle 

7  Résolution de la maternelle 4 ans  Adopté à l’unanimité  

8 Calendrier 2020-2021  
Présentation du calendrier scolaire 
2020-2021 par Mme Lafleur 

 

9 Règlements de fonctionnement de l’école 2020-2021  

Survol du document des règlements 
de l’école pour 2020-2021. Petite 
nouveauté sur le plan de la gestion 
des arrivées des parents après les 
classes. Le document sera réajusté 
au besoin, selon la situation de la 
Covid-19. 

 

Proposé par Mélanie Labonté 

Approuvé par Pierre-François 
Pouliot 

 

10 

 
A) Règlements de fonctionnement du service de 

garde 2020-2021 

 

 

 

 

B) Activités/sorties prévues lors des journées 
pédagogiques du service de garde 2020-2021 

 

Survol du document des règlements 
du SDG pour 2020-2021 et des 
activités/sorties prévues lors des 
journées pédagogiques. 

 

Proposé par Sara Lacasse 

Approuvé par Pierre-François 
Pouliot 

 

Proposé par Mélanie Labonté 

Approuvé par Pierre-François 
Pouliot 

         

11 Effets scolaires, cahiers 2020-2021  

Quelques changements de cahiers 
pour certains niveaux et en anglais. 

 

Proposé par Johanne Lemay 

Approuvé par Marie-Andrée Aubut 

 

12 Campagne Humeur  

Pas de campagne de financement 
prévue pour 2020-2021 étant donné 
la situation de la Covid-19.  

 

Approuvé à l’unanimité 

 

13 Mot de la présidente  

Mme St-Cyr exprime sa 
reconnaissance envers toute 
l’équipe-école pour leur suivi à 
distance pendant la fermeture des 
établissements scolaires et les 
démarches de réorganisation en ce 
qui concerne la réouverture. Elle 
remarque aussi de l’entraide entre 
les parents. 

 



14 Mot de la direction   

Mme Lafleur remercie l’équipe-école 
pour la réorganisation dans le cadre 
de la réouverture de l’établissement 
scolaire en ce temps de pandémie. 
Beaucoup d’entraide a été observée 
entre les membres du personnel. 
Elle dit avoir bien hâte de retrouver 
de la vie dans l’école et d’accueillir 
de nouveau les élèves. Toute 
l’équipe s’assurera d’un retour 
sécuritaire, d’offrir le meilleur 
accompagnement possible afin que 
l’expérience soit satisfaisante pour 
tous et toutes. 

 

M. Pouliot demande comment les 
parents pourraient aider les 
enseignants avec la réouverture des 
établissements. Mme Bouchard 
répond qu’il pourrait être pertinent 
d’informer les enfants à l’avance en 
ce qui a trait aux nouvelles 
procédures, aux mesures sanitaires 
à respecter, au fonctionnement 
différent dans l’école, etc. 

 

15 Mot du commissaire (remerciements de la direction)  

Il n’y a plus de poste de 
commissaire scolaire avec la 
transformation des commissions 
scolaires en centres de services 
scolaires. 

 

16 Mot de la représentante de l’OPP   
Mme Lafleur remercie les parents 
impliqués bénévolement dans 
l’école. 

 

17 Mot de la technicienne du service de garde  

Mme Tanguay fait part qu’elle et son 
équipe sont présentement en mode 
préparation et adaptation du retour à 
l’école afin de bien accueillir les 
enfants. Le thème de la semaine 
des services de garde est remis à 
l’an prochain, étant donné la 
pandémie. 

 

18 Mot du personnel enseignant  

Mme Leduc, enseignante de 6e 
année, mentionne la belle 
participation des élèves aux 
vidéoconférences Zoom. Les 
titulaires de 6e en sont présentement 
à cogiter quant à une façon de 
souligner les finissants, étant donné 
qu’il sera malheureusement 
impossible d’organiser une fête cette 
année. Un album sera entre autres 
concocté et remis aux élèves à la fin 
juin, tout comme une mosaïque 
souvenir avec les photos prises à 
l’automne dernier. Il y a toutefois 
des pourparlers avec Photomania 
pour offrir la chance aux élèves qui 
le désirent d’aller au studio prendre 

 



des photos de finissants 
prochainement, tout en respectant 
les diverses mesures sanitaires.  

19 Mot du personnel de soutien  -  

20 Mot du représentant du comité de parents   

Mme Labonté indique qu’il y a eu 
une rencontre le 27 avril dernier et 
que tout est présentement sur pause 
(centres de services scolaires, C.A., 
etc.) étant donné la situation de la 
Covid-19. À suivre l’an prochain. 

 

21 Coup de coeur  

Mme Labonté mentionne que la 
récupération des effets scolaires 
pour les élèves qui ne retournent 
pas à l’école fut très efficace. 

 

Mme Aubut remercie toute l’équipe-
école pour leur bon travail en cette 
période particulière. 

 

Mme Bouchard remercie les 
directions pour leur travail acharné 
au cours des dernières semaines. 

 

22 Points divers  -  

23 Levée de l’assemblée  

20h13 

Proposé par Johanne Lemay 

Approuvé par Martine Leduc 

 

 

Chantal St-Cyr 

Présidente 

 

Marie Line Lafleur 

Directrice 

 

Martine Leduc 

Secrétaire 


